

# NEWS

## Polsek Patrol Tingkatkan Keamanan dalam Kebaktian Mingguan di Gereja Pante Kosta

Indramayu - [INDRAMAYU.NEWS.OR.ID](http://INDRAMAYU.NEWS.OR.ID)

Jul 23, 2023 - 09:22



*Polsek Patrol Tingkatkan Keamanan dalam Kebaktian Mingguan di Gereja Pante Kosta*

Indramayu,- Polsek Patrol jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dengan penuh tanggung jawab melaksanakan pengamanan ibadah kebaktian mingguan rutin di Gereja Pante Kosta Patrol, Kecamatan Patrol, Kabupaten Indramayu. Minggu (23/07/2023).

Pengamanan ini dilakukan guna memberikan perlindungan dan menjaga ketertiban selama pelaksanaan ibadah, serta untuk memastikan bahwa masyarakat dapat beribadah dengan aman dan nyaman.

Sejak pagi hari, petugas kepolisian dari Polsek Patrol telah berjaga di sekitar area gereja. Mereka melakukan pengecekan dan pemeriksaan kelengkapan keamanan, termasuk memastikan adanya petugas keamanan gereja dan kelancaran keluar-masuk jemaah ke dalam tempat ibadah.

Kegiatan pengamanan ini dilakukan sebagai langkah preventif untuk mencegah potensi gangguan kamtibmas selama kebaktian berlangsung. Petugas juga meningkatkan kewaspadaan terhadap kemungkinan ancaman keamanan lainnya, sehingga jemaah dan umat yang hadir dalam kebaktian dapat merasa tenang dan fokus dalam beribadah.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin menyampaikan bahwa kegiatan pengamanan ibadah di Gereja Pante Kosta Patrol merupakan bagian dari tugas kepolisian dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat, tak terkecuali pada saat beribadah.

Kapolsek menegaskan bahwa kehadiran petugas kepolisian selama kebaktian bertujuan untuk menciptakan suasana yang aman, sehingga ibadah dapat berjalan dengan lancar dan tertib.

"Kami selalu berkomitmen untuk memberikan pengamanan yang maksimal saat berlangsungnya ibadah di gereja maupun tempat ibadah lainnya. Kegiatan pengamanan ini dilakukan agar masyarakat merasa aman dan nyaman dalam beribadah, serta sebagai upaya kami untuk mencegah potensi gangguan keamanan," ujar AKP H. Saripudin.

Pengamanan ibadah kebaktian mingguan di Gereja Pante Kosta Patrol ini akan terus menjadi perhatian dan tugas rutin dari Polsek Patrol.

"Keberadaan petugas kepolisian selama ibadah diharapkan dapat memberikan kepercayaan dan kenyamanan bagi umat yang beribadah, serta menciptakan lingkungan ibadah yang aman dan harmonis bagi seluruh jemaah." Pungkasnya.